F0025

FONDS MARCELLE RHÉAUME. - 1925. - 1 document textuel - 1 photographie.

Histoire administrative:

La Garde du Sacré-Cœur de St-François-Xavier de Rivière-du-Loup a été fondé le 20 septembre 1914. Quelques jours plus tard, avait lieu la première adoration du premier dimanche du mois. En novembre 1914, les membres de la Garde louaient la salle du Collège et commençaient ses exercices militaires. Le 18 juillet 1915, avait lieu la première parade militaire à Rivière-du-Loup. La Garde du Sacré-Cœur est administré par un conseil de Régie qui comprend les officiers militaires et quelques civils sous le contrôle suprême de monsieur le curé. L'un des buts de l'organisme est de participé aux fêtes populaires.

Portée et contenu :

Ce fonds témoigne de l'histoire de la Fédération des Gardes indépendantes du Canada à Rivière-du-Loup. Il contient un album souvenir d'un congrès.

Notes:

Source du titre composé propre :

Le nom du fonds correspond à celui de sa donatrice.

Source immédiate d'acquisition :

Ce fonds a été versé au Centre d'archives de la région de Rivière-du-Loup par la Société d'histoire et de généalogie de Rivière-du-Loup en septembre 1999.

Langue des documents :

Français.

Instrument(s) de recherche:

Une liste des pièces peut être consultée.

Bordereau F0025

1 Album souvenir 1925

- 1-01 Convention annuelle de la Fédération des Gardes indépendantes du Canada à Rivière-du-Loup 01 août 1925
- 1-02 1 photographie.